

# EXPOSITION SUR LE GÉNOCIDE DES TUTSI AU GROUPE SCOLAIRE YAVNÉ

Publié le 16 janvier 2018 sur le site d'Ibuka France

Dans le cadre de la journée de la Mémoire des génocides et de la prévention des crimes contre l'humanité, Ibuka France est invitée **le 29 janvier 2018** par le Groupe Scolaire Yavné de l'académie d'Aix Marseille avec le partenariat du CRIF à une exposition sur le génocide des Tutsi du Rwanda et à un spectacle théâtral en plusieurs tableaux « Résister pour se libérer ». Les élèves du groupe scolaire Yavné et leurs camarades venant du Collège Mallarmé mettront en scène les textes qu'ils ont écrits pour dénoncer le Génocide des Tutsi du Rwanda.

---

<https://www.ibuka-france.org/exposition-sur-le-genocide-des-tutsi-au-groupe-scolaire-yavne/>